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URIEL
www.ilcamminoversolaliberta.it

MESSAGGI DI NOVEMBRE

01/11/2019

Ricordate che ogni passo che vi conduce verso la meta è un traguardo che porta l'Anima
a rigenerarsi e affidarsi al cuore quale timbro di sostegno nell'andare.
Accogliete il cambiamento in atto. Aprite la porta del cuore al sentire e percepire una
nuova realtà. Una realtà che incentivi il cammino della vita e sproni la mente a non
chiedersi alcun perché. I perché destabilizzano e non aiutano l'andare.
In questo momento occorre vi portiate oltre. L'aria che vi circonda è immersa all'interno
di dilemmi e crogioli. La vera realtà è falsificata sotto false vesti.
Vi invito ancora una volta a credere al passaggio in atto.
La forza e la temperanza interiore vi accompagnino e vi sostengano apportando tenacia e
vigore all'interno di Voi.
Il vostro essere presenti sulla Terra è importante per compartecipare al passaggio che sta
avvenendo.
Sarà lo spirito di novità verso un nuovo domani che vi aiuterà a mantenervi saldi nei
vostri principi.
La trasparenza è il codice di questo istante. È questo che chiede il cuore che risplende di
luce.
La Luce e la trasparenza portano all'Unione. Portano al desiderio di equilibrio interiore.
È un rivivere la vita in questo momento. Sentitevi nella luce più viva.
Vi incito a ripetere dentro di Voi: Io Sono parte della Luce. La Luce è in me e rigenera la
mia Anima.
Tutto si sta ricreando in Voi.
La fiducia sia parte dei vostri cuori nell'esprimere Amore verso l'Anima che rifulge in
Voi.

Arcangelo Uriel

08/11/2019
Portate Amore dentro e fuori di Voi e ritroverete la pace che l'Anima emana nell'istante
che si riconosce essenza primaria nello Spirito del Divino che dimora in lei. L'Anima
esprime leggerezza interiore.
Occorre assecondare il suo sentire e proseguire la strada. Rinforzare e rinvigorire la
forza del cuore è di estrema importanza in questo momento.
L'energia che infonde il Sole rischiara le menti e porta l'essere a vedere e sentire una
nuova realtà.
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Tutto si sta compiendo.
È l'istante che rispecchia la volontà dell'atto in coloro che credono nell'Io Sono di
presenza.
Ricordate che la Terra si unirà sempre più al Cielo e tutto intorno rispecchierà la Luce
come cadenza.
Ogni Anima in cammino sentirà il bisogno di riunirsi in sacro sodalizio ad altre anime al
fine di instaurare progetti e attività che accompagnino il Nuovo Mondo verso una
visione di consapevolezza e forza interiore.
Occorre crediate che ogni cosa di sta compiendo. Arriverà il momento in cui tutto si
evidenzierà agli occhi della Luce che emana il Sole.
I cuori sintonizzati all'energia di luce che sta scendendo diverranno sempre più coscienti
del loro andare e timbreranno l'aria di eteri positivi che rispecchieranno l'ardore e la
dinamicità dell'Anima.

Arcangelo Uriel

17/11/2019

Vi esorto a portare lo sguardo verso il Cielo e sentirvi parte dell'Unione Terra e Cielo.
È molto importante che si crei in Voi questo connubio che sempre più si evidenzierà
nell'aria circostante apportando l'Amore Universale.
Accondiscendete al processo di cambiamento che sta avvenendo e continuate la strada
della chiarezza e dinamicità interiore.
I segni che il Cielo emana saranno evidenti agli occhi di coloro che si riconosceranno
parte del Principio Divino e si uniranno alla Madre Terra per accompagnarla in questo
momento di transito.
Il Sole tramite il suo portale ritingerà l'aria di mille colori che timbreranno l'ambiente e
lo faranno risorgere verso una nuova realtà. Una realtà che l'ambiente esteriore vuole
sopita.
Ricordate che arriverà il momento in cui tutto risalterà attraverso la Luce. Questo aspetto
prenderà il sopravvento e l'ombra latente scomparirà.
Si è aperto il portale dell'Io Sono Presenza del Divino nell'ora e qui.
Ogni persona di buona volontà sentirà la responsabilità di far rivivere il cuore e portare
la mente all'interno del suo battito.
Un ulteriore passaggio come porta si è aperto per coloro che percepiscono che tutto si è
compiuto come sodalizio Cielo e Terra.
Ricordate che le prove di questo momento vi serviranno per rischiarare il ricordo
dell'Anima che dimora in Voi.
Attivate lo spirito di presenza. Affidatevi al sentire la Luce che dimora in Voi e troverete
le risposte che vi inciteranno ad andare oltre.
Percorrere la strada significa oltrepassare ogni timore che frena l'andare. È questa la
chiave che dà vigore alla Ripartenza.
Vi invito a tener presente che sta avvenendo l'Unione Cielo Terra. Questo aspetto porterà
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all'edificazione di un Nuovo Mondo. Un Mondo in cui risalterà lo Spirito di Unità tra le
genti.

Arcangelo Uriel

25/11/2019

Un Nuovo Tempo giungerà alla vostra presenza. Un tempo in cui trasparirà la Luce e
l'ardore nel proseguire la strada del Discernimento Interiore.

Il vostro andare diverrà sempre più saldo e proiettato verso la meta.
Siano i vostri passi veloci e determinati dallo spirito di volontà che emana il cuore.

Sarete guidati passo per passo dallo Spirito di Presenza che si instaurerà all'interno di
Voi e vi sentirete accolti nel cammino.

Confidate nel vostro Essere Uno quale Anima che va oltre il passato e si dirige verso
l'edificazione di una nuova realtà.
Vi esorto a portare pace all'interno dei vostri cuori.
L'essere umano sta vivendo un periodo particolare della sua esistenza.

Occorre che l'Anima risplenda all'interno del tempio corpo che la contiene.
Accogliete la Luce che sta scendendo e portatela all'interno di Voi.

Nella Luce le menti si rischiariranno e vi riconoscerete per quello che veramente siete e
vi dimostrerete nell'esperienza della vita.
È un momento questo che porta via ogni certezza e vi pone davanti al non tempo privo
di regole e continui martellamenti che l'ambiente proietta per destabilizzare il cammino.

È questo tempo una prova che vi renderà più forti e determinati nell'andare.
L'intraprendenza nel proseguire vi farà riscoprire lo Spirito di Unità che si è instaurato
all'interno di Voi che credete che tutto si sta compiendo.
Sia il vostro un andare nella pace dell'Anima.
Vi invito a ritingere l'aria di pensieri positivi che dinamizzino la strada verso la meta.

Ricordate che siete anime in cammino che si riconoscono nel passaggio in atto verso il
sorgere di un Nuovo Giorno. Un Giorno che apporta lo Spirito di Unione tra le genti.

Arcangelo Uriel
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URIEL
www.ilcamminoversolaliberta.it

MESSAGGI DI OTTOBRE
01/10/2019
Vi esorto a riconoscervi parte del Creato e riscoprirete l'essenza Anima che dimora in
Voi.
Il momento presente richiede dinamicità e volontà nell'andare verso l'Unione. L'Unione
di Intenti comuni è la chiave di accesso al grande cambiamento in atto.
L'istante attuale ricalca verità che sono andate perdute nel tempo. Tutto verrà sempre più
a galla.
Coloro che si sentiranno all'interno del processo in atto di trasfigurazione si ricorderanno
del loro essere sulla Madre Terra e l'accompagneranno nel passaggio.
La mia vibrazione vi sia di incitamento a percorrere la via che porta alla meta rilasciando
ogni peso che l'ambiente imprime come marchio di un passato che non vuole mollare.
Attingete forza e Amore dal cuore.
Il cuore ravviva e ritinge la vita. Confidate in Voi stessi.
Ora si stanno delineando Nuovi Tempi. Nuovi Giorni giungeranno e rinnoveranno
l'atmosfera di intensi colori.
Il Sole sprigionerà energia e la Terra la riceverà nel sodalizio Cielo-Terra.
È giunto il tempo in cui occorre che la fede dimori all'interno del principio Essere Uno
parte di Voi. Proseguite fiduciosi e coscienti del grande passaggio dimensionale che sta
avvenendo.
Apritevi sempre più al sentire e percepire il giungere del Nuovo Giorno. Fatevi guidare
dal vostro essere pienamente in sintonia con l'istante presente e il cammino che state
conducendo si illuminerà di luce fulgente.
Una luce che vi farà sentire parte integrante dell'Universo.

Arcangelo Uriel

09/10/2019

Vi esorto a entrare nello spirito di presenza che dimora in Voi.
Il Risveglio dell'Anima porta sempre più consapevolezza e in quell'istante vengono a
galla i dolori che hanno dimorato nell'esperienza della vita. Occorre vi fermiate senza
combattere e ritroverete la forza di ripartire.
Ricordate che i corpi sono in rinnovamento. Le cellule del corpo stanno rinvigorendo e si
uniformeranno sempre più alla cadenza del momento.
È questo un tempo che fa la differenza. Un tempo in cui tutto si sta ripristinando grazie
all'energia che sta scendendo sulla Madre Terra. L'energia è faro ed equilibrio per coloro
che desiderano ascendere.
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La decisionalità e la temperanza sono le chiavi del momento.
Ancora una volta vi incito a entrare nella saldezza della vostra anima. L'Anima rischiara
ogni parte d'ombra e riporta alla luce gioia e vigore. Occorre non entrare nel timore e
nelle paure. Questi elementi frenano e destabilizzano l'avanzare.
È l'istante in cui i corpi stanno rivelando i traumi del tempo passato.
Inviate luce in quella parte che sentite dolente e ringraziate l'esperienza che vi è
accaduta.
L'esperienza è servita per farvi ricordare che ora è il momento di andare oltre ogni
dilemma e malumore.
In questo passaggio è importante la Fede nella guarigione. La fede cancella ogni trauma
e porta vigore al corpo.
Confidate in Voi stessi e rivolgete i vostri sguardi verso l'Alto per ravvivare l'Anima che
dimora in Voi. Vi sentirete più forti e decisi.
Ogni Anima che avrà impresso chiarezza all'interno del cuore sentirà il desiderio di
camminare verso una nuova realtà di vita.
La mia vibrazione arcangelica vi invita a non desistere in questo istante di grande
cambiamento.
Ricordate che ogni prova uniforma e ripristina l'Anima che aspira al divenire.

Arcangelo Uriel

17/10/2019

Il momento attuale ricalca la forza e la temperanza che l'Anima proietta in coloro che si
riconoscono nel transito che sta avvenendo.
Occorre siate forti e decisi nel proseguire andando oltre ogni avversità e dilemma che
l'ambiente proietta per destabilizzare l'avanzare.
Ricordate che siete esseri in cammino e niente può ostacolare il vostro andare.
Ancora una volta vi invito a portare la fede all'interno dei vostri cuori. La fede vi
rischiarirà la mente e la chiarezza dimorerà in Voi.
È un istante di grande cambiamento interiore. Credete che tutto si sta ricostruendo dentro
e fuori di Voi.
Lasciatevi guidare dal vostro sentire e percepire che i traumi del passato stanno venendo
a galla per chiudere ogni sospeso apportando pace e serenità all'Anima.
Confidate in Voi stessi. La chiarezza interiore sta riapparendo per attingere la linfa vitale
dai cuori.
Ogni creatura di buona volontà attivando la forza interiore può sconvolgere ogni evento
e portarsi sempre più verso la meta del Risveglio dell'essere.
Il Risveglio è l'espressione dell'Anima che vi invita a proseguire senza tentennare
apportando pace e decisionalità nelle vostre esistenze.
Portate all'interno di Voi la determinazione interiore. In questo istante vi aiuterà a
espandere l'anima che dimora in Voi e farla vibrare di luce e amore.

Arcangelo Uriel
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24/10/2019

L'atmosfera intorno a Voi ricalca la pesantezza dell'aria. L'ambiente vuole infrangere il
cambiamento in atto.

Ancora una volta vi invito a proseguire senza farvi influenzare dalle apparenze esterne.

Arriverà un momento in cui tutto cambierà e le menti non potranno più essere
controllate. Si vuole che il passato dimori e il presente non si rinnovi.

Andate oltre le apparenze percependo una nuova dinamica di vita. Credete in Voi e in
quello che portate avanti lungo il cammino della vita.

Le esperienze del presente portano a rivisitare il quadro di insieme per comprendere
quanto la via del Risveglio Interiore ha apportato come desiderio di novità.

Ricordate che la Terra ha bisogno di persone di buona volontà che l'accompagnino nel
suo andare.

Mantenete saldi i vostri principi e credete che sta avvenendo un passaggio dimensionale.

Attingete dal vostro spazio interiore la forza di volontà nell'andare. Coloro che
sentiranno è percepiranno vibrare il cuore proseguiranno la strada del discernimento
interiore.
Ricordate che è il cuore che si riconnette alla percezione dell'energia solare che sta
scendendo. Occorre fortificare lo Spirito di Unione delle Anime che si percepiscono in
cammino.

È importante il contatto con coloro che sentono che è giunto l'istante di andare oltre i
freni e le paure. Proseguite in Spirito di Fede Interiore. Il passaggio è in atto. Ogni
ostacolo sarà accolto e superato da coloro che si sentiranno parte del Risveglio che
l'Anima addita in questo momento.

Arcangelo Uriel
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URIEL
www.ilcamminoversolaliberta.it

MESSAGGI DI SETTEMBRE

02/09/2019

Il momento attuale vi porterà a contatto con persone nuove. Questo aspetto vi chiarirà il

presente e vi allontanerà dal passato vecchio e stantio.

Lo spirito di fede risorgerà nei vostri cuori. Sentirete e percepirete quanto Madre terra ha

bisogno del vostro aiuto.

Vi unirete ad altri per darle vigore e sostentamento nel suo andare.

Vi esorto ancora una volta a proseguire la strada coltivando lo spirito di unità e volontà

assieme ad altre anime in cammino.

Questo aspetto vi farà entrare maggiormente in contatto con l'Anima.

È questo un tempo che ricalca la solitudine. Ricordate che è una prova che vi aprirà il

cuore.

Apportate la scelta nella vostra vita e l'Amore risorgerà in Voi.

L'Amore che il Divino Creatore sa elargire e infondere nei cuori.

Affidatevi al vostro sentire. Ora è arrivato il tempo della riprogrammazione di un

pensiero comune che riveli la costruzione e l'edificazione di una nuova realtà.

L'esperienza della vita vi sia di insegnamento con maggiore spirito di chiarezza interiore.

Ricordate che non siete soli. Gli Angeli sono con Voi e vi seguono nell'andare.

Rispettate il vostro campo d'azione nella vita. Siate forti e decisi. Portate Amore e

Compassione verso Voi stessi. Le vostre esistenze si rispecchieranno nella Luce più viva

nel momento che vi riconoscerete esseri in cammino verso la meta.

Arcangelo Uriel
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09/09/2019

Vi esorto a non temere la vita. Questo istante ricalca il timore e la paura. Le vicende
esterne destabilizzano l'anima e si ripercuotono sul corpo.

Occorre proseguiate senza farvi frenare dalle apparenze che l'ambiente crea per
destabilizzare la vostra evoluzione.

Seguite il sentire che proviene dal cuore e la forza di volontà diverrà sempre più ferrea e
decisa.

È un momento di rigenerazione cellulare occorre accortezza nel proseguire portando
equilibrio tra la mente e il cuore. La prova attuale insegna a non dimenticare il tempio
corpo che contiene l'Anima.

Siate forti e decisi. Portate chiarezza nella vita e la determinazione risorgerà in Voi e vi
farà avanzare lungo il cammino.

La chiarezza e la trasparenza interiore vi aiuteranno a superare ogni difficoltà vi si
presenti innanzi.

Occorre che nel tempo ritroviate il Principio Unione con altre anime. L'Unione è una
forza che vi farà sentire meglio e vi ridonerà la volontà nell'andare.

Vi invito a credere che tutto è apparenza intorno a Voi. È il passato che non vuole
mollare per non perdere credibilità e potere.

Credete che sta risorgendo un Nuovo Tempo. Rivolgete lo sguardo al Nuovo nella
ricostruzione di una realtà che ricalchi l'Unità di Intenti comuni.

Il Nuovo Tempo vi aprirà la porta verso una realtà che ricalca l'Amore e la Compassione
Universale.

Ascoltate la voce che emana il cuore che palpita d'amore nel desiderio di risorgere a
Nuova Vita.

La mia vibrazione è accanto a Voi lungo la Via dell'esistenza.

Sentitevi spiriti liberi che percorrono la strada del discernimento interiore.

Arcangelo Uriel
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16/09/2019

In questo momento vi ritroverete a fare scelte importanti che rischiariranno le vostre
vite.

Vi esorto ad ascoltare il cuore che palpita. Accompagnatelo nel suo desiderio di
Rinascita verso una nuova realtà staccata dal passato scialbo e destabilizzante. Procedete
passo per passo fiduciosi del cambiamento in atto che sta avvenendo in Voi. È il tempo
della chiarificazione di tutto il quadro di insieme che l'esperienza della vita vi presenta.
Siate decisi e la trasparenza si espanderà sempre più nelle vostre esperienze del
momento. Lasciate che tutto nel tempo avvenga. Abbandonate i timori. Credete in Voi e
acquisirete forza e dinamicità nel proseguire la strada. Il vostro campo energetico nel
riconoscersi sprigionerà eteri leggeri in sintonia con la vibrazione di luce che sta
scendendo. In quel momento i corpi si riequilibreranno e le menti si acquieteranno.
Credete che il Nuovo Tempo cambierà gli eventi. Sentitevi parte del Piano Divino e le
vostre Anime risorgeranno e si immergeranno nella Luce più viva. L'Anima risorta vi
aiuterà a ritrovare parti di Voi che ancora non riconoscete e la pace dimorerà nei vostri
cuori.

Vi esorto a ricordare che è in atto un passaggio dimensionale. Coloro che si sono
risvegliati a Nuova Vita saranno i promotori di Nuovi Eventi. L'energia forte che sta
scendendo illumina le menti e le riporta al desiderio di ricongiungimento con l'apparato
cuore. Accogliete la Luce. Portatela dentro di Voi e le cellule dei vostri corpi si
ripristineranno. È l'istante in cui traspare l'essenziale, il mirato verso Intenti comuni atti a
riprogrammare la realtà vivendi. Accogliete il momento attuale. È in atto un grande
collaudo che vi farà sentire determinati nel proseguire la Via della Salvazione dell'Essere
Uno che dimora in Voi.

Arcangelo Uriel

24/09/2019

In questo momento percepirete sempre più lo spirito di sensibilità che dimora in Voi.

Questo aspetto vi porterà a chiarire la vostra presenza nell'ora e qui. Vi riconoscerete

parte dell'Universo nel percepirvi esseri in cambiamento verso la meta. Le vostre

esistenze prenderanno tono e brio e vi allontaneranno dal passato vecchio e stantio.

È l'istante che porta l'anima di coloro che vogliono ascendere a spiccare il volo nel

sentirsi parte del Divino che risiede nel principio cuore.

Non è più il tempo del lamento e del freno. Occorre fermezza e dinamicità nell'andare

verso una nuova realtà.

Vi esorto ancora una volta a portarvi all'ascolto interiore e la novità del momento si



11

rispecchierà in Voi.

Sta avvenendo un grande passaggio. Coloro che lo percepiranno trasformeranno le loro

esistenze e si ricongiungeranno ad altre anime che vibrano all'unisono con la cadenza del

momento.

Grandi cambiamenti avverranno nell'esistenza di coloro che si immergeranno nella Fede

verso se stessi e il principio Divino che dimora in loro.

Ricordate che la Madre Terra si allineerà sempre più al Cielo attraverso il portale del

Sole Centrale. Il Sole Centrale sarà una porta di accesso in coloro che si sentiranno parte

del Piano Divino.

Vi esorto a credere che tutto si sta uniformando al principio ripartenza.

Le Anime che rifulgono di luce ravviveranno l'ambiente circostante e apporteranno

nell'aria l'invito all'Unione. Il bisogno di Unione porterà le genti a riscoprire una nuova

visone del Mondo.

Confidate nel vostro sentire e percepire che tutto nel tempo cambierà grazie alla Luce e

all'Amore che traspariranno nei cuori uniti nel percorrere la Via del cambiamento

interiore.

Arcangelo Uriel
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I Portatori di Presenza
canalizzati da Paola Borgini

Lunedì 11 Novembre 2019

Gli Annunaki hanno
plasmato il nostro DNA?

Ore ~ 10,42

Amate Guide,

potete darci il vostro punto di vista sulla teoria che circola, rispetto all’intervento degli
Annunaki nella creazione del DNA umano? Grazie.

Benvenuti amati fratelli,

vi chiediamo di fare un respiro profondo, chiediamo soprattutto al nostro amato canale
femminile Paola, di fare un bel respiro profondo, di rilassarsi e di farsi da parte, così
come lei sa fare.

Ci fate questa domanda e i Portatori di Presenza, se fossero guide incarnate, se cioè voi
foste in un aula di insegnamento e chiedeste un chiarimento al professore, il professore
sorriderebbe, guarderebbe all’ingenuità dei suoi alunni e da un certo punto di vista anche
penserebbe – che domanda mi stanno facendo i miei alunni, forse io non sono stato un
bravo professore, se arrivano a farmi questa domanda?

Ecco questo, senza nessun giudizio, è l’atteggiamento dei Portatori di Presenza, oggi,
rispetto a questa vostra domanda, che è una domanda legittima.

La storia dell’uomo è piena di miti e leggende, la storia dell’uomo è anche intrisa di dei,
la storia dell’uomo si basa sulle religioni… E dove sta la verità rispetto a tutto questo?
Voi chiedete il punto di vista dei Portatori di Presenza e i Portatori di Presenza, lo
sapete, sono guide spirituali – si – ma pratiche e concrete.

Facciamo l’esempio della Terra un po’ di tempo fa, non duemilacinquecento anni fa, non
diecimila anni fa, ma duecentomila anni fa: com’era l’atmosfera terrestre? Com’era la
vita sulla Terra, che genere di animali c’erano, esistevano i pesci, esistevano gli uccelli,
ed esisteva anche questa forma di uomo, molto simile a una scimmia? O meglio, esisteva
questa scimmia, che cominciava a guardarsi intorno, spinta da una spinta evolutiva al
suo interno, e quindi guardandosi intorno ha cominciato a sentire il caldo e il freddo,
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come delle variazioni di temperatura che solamente non la spingevano a difendersi dal
caldo o dal freddo, ma erano uno spunto per utilizzare il caldo o il freddo.

E allora questa scimmia, magari è scesa dagli alberi, magari ha cominciato a camminare
su due gambe, non sempre, magari ha cominciato a rompere – diciamo così – i semi con
le pietre, per ricavarne nutrimento. No, amati fratelli. No! Se siete su questa direzione,
siete sulla direzione, oseremmo dire, sbagliata.

Guardatevi: certamente la scimmia è l’animale che più si avvicina a voi, ma è un punto
di vista errato, perché se voi guardaste in maniera più approfondita una farfalla, o un
pesce, o guardaste un veloce ghepardo, o al cagnolino che sta ai vostri piedi adesso,
mentre ascoltate o leggete questo messaggio, voi ci vedreste ugualmente qualcosa di voi.

Se solamente osservaste la vita con l’occhio, con lo sguardo del Territorio Comune, e
non semplicemente con l’occhio mentale, vedreste che la vita è vita, anche quando è
pesce, è vita anche quando è veloce ghepardo, è vita quando è scimmia. Vedreste che la
vita è vita, ma che l’essere umano è una cosa a parte, perché l’essere umano è dotato di
Verbo.

Ha imparato a usare il Verbo? Si, ha imparato a usare il Verbo, ma sapete come? Non
passando da un suono gutturale a un suono più articolato, passando ad esempio da un
mugugno alla parola “madre”, ma interpretando il concetto di “madre” in maniera
differente, in lingue differenti.

È stato detto che ad un certo punto, nelle vostre teorie religiose: Dio punì l’uomo e fece
in maniera tale che parlasse più lingue, perché non si comprendessero gli uomini tra di
loro . E questi sono messaggi che creano separazione, e questi sono messaggi che creano
divisione, e tutti i messaggi che creano separazione e divisione non possono mai, mai,
mai essere frutto di una mente spirituale.

In realtà il Verbo si è articolato in linguaggi differenti, esperienze differenti, scelte
differenti, e addirittura il fatto che ci siano tra voi degli uomini che hanno il DNA
programmato in maniera tale, da poter comprendere e parlare più lingue, beh, – anche
quella è ricchezza, che fa parte dell’Umanità.

Quante volte i Portatori di Presenza vi hanno detto, voi parlate di extraterrestri ma noi
non vediamo astronavi parcheggiate nei parcheggi sotto casa vostra. Vediamo le vostre
macchine, vediamo le vostre motociclette, vediamo le vostre biciclette, i vostri pullman,
vediamo le vostre gambe che vi portano in giro, ma non vediamo astronavi.

Però, c’è un chiarimento qui da fare e cioè che non potete essere gli unici e i soli, non
solamente in questo sistema solare, ma in altri universi, dove la vita si è sviluppata
attraverso altre scelte. E anche dove la vita si è sviluppata attraverso altre scelte, eh, c’è
sempre di mezzo un Verbo, scritto qui con l’iniziale maiuscola.

Pensate, anche se voi foste un popolo che comunica attraverso il silenzio, cioè un popolo
che non ha bisogno di parlare per esprimere la propria opinione, ma vi basterebbe
guardarvi negli occhi, accendendo una comunicazione di tipo telepatico, un po’ come
avviene appunto nella canalizzazione, beh, anche lì ci sarebbe bisogno del Verbo.
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Sicuramente molti di coloro che sono – diciamo così – arrivati a un uso della vita, che
voi potreste definire più evoluto, si sono rimboccati le maniche, per dare una mano a
tutti quanti, e noi non vogliamo assolutamente come Portatori di Presenza qui,
addentrarci troppo in argomenti che vengono trattati da altri canali, però anche voi fate
la medesima cosa: vi rimboccate le maniche, per aiutare i vostri fratelli e sorelle, che ne
hanno bisogno.

Ma attenzione, dietro c’è la domanda; quel bisogno viene espresso in una domanda
specifica, e allora forse non arrivano gli angeli a tirarvi fuori dai guai, non arrivano i
santi a tirarvi fuori dai guai, o ipotetiche guide spirituali che non si sa bene da dove
arrivino. Ma arrivano parti di voi, che sono – diciamo così – dotate di un’evoluzione più
avanzata.

Perché l’Umanità è unica, siete tutti, tutti quanti, assolutamente connessi, a livelli
diversi, con esperienze diverse.

Ora la vostra domanda è: “È esistito un popolo, che è arrivato sulla Terra e ha plasmato
il DNA umano?” Ma, amati fratelli, i Portatori di Presenza quando parlano con voi e voi
dite “si”, beh, stanno facendo la medesima cosa. Vi stanno dando la possibilità di
codificare la vostra genetica in maniera differente, voi potete scegliere questa verità o
potete non sceglierla. Ma se i Portatori di Presenza parlassero ad una scimmia, quale
sarebbe il risultato, senza nulla togliere ai nostri amati amici animali? Anzi, vi diremmo
di più: i nostri, amati amici animali, se sentissero queste canalizzazioni, si sentirebbero
connessi con voi, a livello animale. Riconoscerebbero la frequenza della verità, ma un
cane non diventerebbe un cane che cammina su due zampe, perché ha ascoltato i
Portatori di Presenza, mentre un uomo che ha ascoltato i Portatori di Presenza,
potrebbe diventare un uomo che ha una visione di sé stesso uguale al proprio Territorio
Comune, e questo cambia la sua genetica. Cambia la sua genetica, perché c’è
l’informazione depositata e quell’informazione passa nel figlio del figlio, del figlio e
continua di generazione in generazione…

Quello che c’è sbagliato in questa teoria, che vede fratelli di altre galassie venire qua, è
un errore umano, cioè voi pensate che altri dall’esterno vengano per prendere qualche
cosa che voi avete, in questo caso del metallo prezioso. E c’è un altro errore di base che
purtroppo è causa di molti conflitti sul pianeta: voi pensate che altri arrivino qua per
controllarvi, per dominarvi. E allora cosa fate? Voi date all’esterno il potere delle vostre
scelte.

La giusta domanda non è tanto quella di sapere se c’è stato un popolo chiamato
Annunaki, che è venuto sulla Terra e ha fatto della scimmia un uomo, la giusta domanda
è perché voi continuate ad avere questa visione della storia, delle cose, di voi stessi.
Visione che porta separazione… e sapete dove  porta la separazione? Che adesso ci sono
persone che credono a questa teoria e persone che non credono a questa teoria, e
certamente queste sono loro scelte, ma non sono scelte che portano ad una condivisione,
ad un dialogo, sono scelte che portano ad un conflitto, perché quelli che credono a una
teoria simile vorranno sempre avere ragione su quelli che non credono a questa teoria, e
viceversa.
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Perché l’essere umano, invece di avere una visione di qualcosa che arriva dall’esterno
come un dono, vede qualcuno che arriva dall’esterno per controllare?

La teoria che ci sono fratelli più evoluti, che si mettono al servizio, oh beh, si, quella è
veramente una giusta teoria, quello che c’è di sbagliato, è pensare che questi fratelli più
evoluti, si mettano al servizio – al servizio di sé stessi ovviamente – per controllarvi, per
rubarvi l’oro, per sottrarvi le terre, per possedere le vostre donne, per dare così inizio ad
una razza.

Ma dove sono questi Annunaki adesso? Dove sono spariti? Perché non sono più qua?
Qua, a parlarvi, a dominarvi, a controllarvi!

Hanno dato inizio ad un movimento, che ha portato addirittura alla creazione di una
religione che si, vi controlla, e poi sono spariti? Forse che non c’è più oro sulla Terra?
Forse che non ci sono più ricchezza sulla Terra? Forse che non ci sono più donne da
violentare sulla Terra? Non è proprio così che stanno le cose…

Voi siete l’emanazione dell’Io sono la Grande Presenza Io sono, voi siete Luce che si fa
Carne. Andatevi un po’ a ripassare ciò che vi è stato dettato in Lavorare in modo
semplice con gli Angeli, lì dove abbiamo cominciato a fare piazza pulita di tutte le teorie
che non servono e vi appesantiscono.

Anche i Portatori di Presenza potrebbero essere considerati Annunaki, per ciò che
stanno facendo, stanno arrivando da un’altra dimensione e stanno parlando ai loro fratelli
e alle loro sorelle;messaggi che parlano in frequenza… Quante volte ve l’abbiamo detto?
Messaggi che arrivano in frequenza e la frequenza è capace, si, di toccare le vostre
cellule, la vostra genetica, il vostro corpo. Ma questo viene fatto per controllare? No!
Questo viene fatto per possedere le vostre ricchezze? No! Questo viene fatto per aiutarvi
ad evolvere? Si! Ma perché? Perché voi l’avete chiesto!

E quindi assumetevi le vostre responsabilità, fate questo con coraggio, ce l’avete questo
coraggio, siete voi gli dei che hanno violentato le donne, voi gli dei che hanno sottratto
l’oro, voi gli dei che hanno schiavizzato altri, fatti a vostra immagine e somiglianza…
Perché vostra è stata la scelta di dire “questo si” e “questo no”, “questo lo dico” e
“questo non lo dico”.

E attenzione all’interpretazione letterale e non delle vostre lingue antiche, perché quello
era Verbo scritto nella lingua di allora, e la lingua di allora non è la lingua nella quale voi
vi esprimete adesso. La lingua nella quale vi esprimete adesso è la migliore espressione
del Verbo in questo momento. Se i Portatori di Presenza arrivassero ancora qui tra
trecento anni, o fossero venuti qua trecento anni fa, certamente non si esprimerebbero
nell’italiano che usa Paola in questo momento. Capite, amati fratelli? Allora non andate
a chiedervi se quelle interpretazioni sono giuste, chiedetevi perché, ancora una volta, vi
trovate di fronte a teorie che separano.

Le spiegazioni delle vostre radici sono spiegazioni giuste e legittime, le stiamo
affrontando da un altro punto di vista nel libro che stiamo dettando in questo momento e
cioè Il Grande Libro della Scelta, dove si cominciano a mettere semi di luminosa verità,
rispetto a quella che è la storia dell’uomo. Però, amati fratelli, chiedetevi perché state
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facendo tutto questo. Certo, sarebbe comodo se ci fosse un Dio dall’esterno che vi
controlla, che vi dà le tavole della legge da rispettare, un Dio che dice tu vai in paradiso,
tu vai all’inferno.

Sarebbe più comodo, ed è qui che cade sempre l’essere umano, nel non assumersi la
propria responsabilità, la responsabilità dell’Essere Umano (scritto qui con le iniziali
maiuscole), o meglio la responsabilità dell’essere un Essere Umano Adulto Responsabile
sta nel dire, ad esempio: “Ho qui i Portatori di Presenza che mi parlano, che cosa voglio
fare di questi messaggi?”Ed è la stessa cosa che è successa, quando avete chiesto aiuto e
altri fratelli più evoluti hanno risposto. Non certamente mandando le tribù d’Israele,
come c’è scritto, a combattere le une contro le altre – no – hanno risposto, dicendo:
“Non esiste nessun dio all’infuori di te”. Questa è la risposta che danno sempre guide
spirituali pratiche e concrete, che agiscono in sincerità e trasparenza e sono spinte
dall’amorevole verità, quando l’uomo fa una richiesta di aiuto.

Perché come Esseri Umani siete dotati della capacità di dialogare, attraverso un canale di
comunicazione che non è solo il cellulare, che non è solo un libro, che non è solo la
parola pronunciata.

Questa è la nostra risposta alla vostra domanda, vi esortiamo ancora una volta a
considerarvi per ciò che siete: esseri magnifici, ma complessi. Nella vostra complessità
c’è la frequenza dell’innata maestria, del vostro essere Maestri, sempre, il Maestro che è
in voi come legge tutto questo? Tiratelo fuori, chiedetelo a lui, non venite a chiederlo ai
Portatori di Presenza, chiedetelo a voi stessi.

Il Maestro che è in voi e di cui siete tutti dotati, come vede tutto questo?

E questo per noi è uno stop, e questi sono i nostri più amorevoli saluti.

Stop!
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MESSAGGIO DALL'ARCANGELO MICHELE
di Gennaio 2018
Seconda Parte

Trasmesso tramite Ronna Herman

La differenza tra "Spirito" e "Anima"

Amati,

vi siete mai chiesti qual è la differenza tra “Anima” e “Spirito”? Che cos’è l’Anima? Di che
cosa è fatta? Dove ha origine? Cosa accadrà all'Anima quando morirete o trascenderete?
Dove ha sede nel corpo? Potete diventare un’“Anima Smarrita”? L'Anima deve essere
“salvata” a causa di peccati passati?

Tutte queste domande sono state poste e su di esse si è meditato per tutte le Ere in cui
l’umanità è stata sulla Terra. Lasciate che vi diamo alcune risposte concise e semplici da
aggiungere alla vostra nuova e più completa comprensione dei meccanismi dell’universo e
delle vostre origini Divine. Dipenderà da voi se accettare o meno queste spiegazioni come
verità. Come sempre, vi chiediamo di usare il vostro discernimento e di accettare come
vostra verità soltanto le cose che risuonano in profondità nel vostro cuore e nella vostra
Anima.

A un livello cosmico od Onniversale, voi siete "Spirito", un aspetto o Raggio dell'Essenza
Divina emanata dal centro del cuore del Supremo Creatore. A quel livello, siete pienamente
coscienti di chi siete e della vostra connessione a Lui; siete anche consapevoli e conoscete la
vostra imponente identità "IO SONO". A livello universale, voi siete un Divino co-creatore
mandato su un grande Raggio frammentato di Luce per manifestare mondi senza fine nel
nome di Dio Padre/Madre. Voi eravate consapevoli del piano Divino globale per questo
universo e la parte che avreste interpretato. Tuttavia, potreste, così come non potreste, aver
ricordato le vostre origini o identità a un livello cosmico. Nei secoli, questo tema è stato
ripetutamente interpretato, mentre voi assumevate innumerevoli forme e identità.

Come Spirito, che chiameremo il vostro Atomo Seme Divino o Raggio Divino, voi siete un
grande Essere di Luce che ha emanato molti Aspetti o sotto-raggi di se stesso, lasciando le
SuperAnime o parti della propria Essenza in molte dimensioni diverse, galassie, sistemi
stellari, Sotto-dimensioni e mondi in tutto l'universo. A loro volta, ognuna di queste grandi
SuperAnime ha emanato Scintille o Frammenti Animici della sua Essenza. Il "tu" ora
incarnato in un corpo fisico sul pianeta Terra è una di quelle Scintille Animiche che hanno
acconsentito a viaggiare nel grande vuoto sconosciuto con una Missione Divina codificata
per aiutare a creare molti mondi diversi, ad abitarli e poi a sperimentare ciò che avete aiutato
a creare, affinché le vostre esperienze uniche potessero essere incluse nella coscienza
universale e, in definitiva, nella Mente Cosmica.
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Il corpo fisico è un contenitore temporaneo, scelto per ospitare l'Anima per un breve
periodo di tempo nei regni dell'espressione materiale. Lo Spirito, o Coscienza Divina,
dimora dentro il vostro Sacro Cuore e Anima. È l'Essenza della vita e voi avrete sempre
un'ininterrotta linea di comunicazione verso il Creatore (non importa quanto piccola o
debole possa essere diventata questa connessione, mentre vi immergevate nella densità dei
regni di Terza/Quarta Dimensione). L'Anima è un aspetto della più vasta Scintilla Divina
che ha viaggiato in lungo e in largo per tutto lo spazio e il tempo per acquisire esperienza e
una più grande consapevolezza di Se Stessa. Nell'Anima c'è un registro di tutte le esperienze
positive avute durante le molte ere e le vostre molte vite. L'Anima e il DNA contengono gli
Atomi dei Semi di Memoria codificati con una storia condensata (positiva e negativa) di
ogni vita e inserito in un Atomo Seme Divino del Registro dell'Anima c'è tutto quello che
serve per essere equilibrati e restituiti alla sostanza della pura Luce Divina.

Nel Suo viaggio di separazione, arriva un momento in cui ogni Anima raggiunge il punto
più distante e viene acceso un Atomo del Seme di Memoria. Questo indica che è tempo di
iniziare nuovamente il viaggio di riunione e Integrazione. All'Anima viene gradualmente
infusa un'insoddisfazione Divina, che lentamente filtra nella coscienza della mente umana.
Se tutto va bene questo è il momento in cui voi, come entità umana, iniziate a volgervi
dentro di voi, per imbrigliare il desiderio dell'ego-corpo, così da potervi riconnettere con
l'Anima, il Sé Superiore/SuperAnima e i molteplici Aspetti del vostro Sé Divino che dimora
all'interno dei molteplici sotto-piani delle prime quattro Dimensioni di questo Sotto-
universo.

In vite ed Ere passate, questo graduale re-incontrarsi dell'Anima con le sue molte
SuperAnime era un evento molto personale e individualizzato, non era sperimentato dalle
masse, soltanto dai pochi. Ora non è più così. Ora è un tempo di risveglio di massa, il
tempo di una riunione globale, galattica e Sotto-universale e ascensione a un più elevato
stato di coscienza infuso dal Creatore/Spirito. Avete ora il potenziale di riconnettervi con i
molti Aspetti della vostra famiglia Animica, del vostro Sé Superiore, delle vostre molte
SuperAnime e la vostra Sacra Triade nel primo sotto-livello della Quinta Dimensione. A un
livello cosmico, il Creatore Supremo sta ora inviando la radianza di Se Stesso attraverso il
Grande Sole Centrale che viene filtrata sulla Terra con grandi esplosioni della Fiamma
Vivente della Vita attraverso il Sole del nostro sistema solare.

L'Anima può essere descritta come un Atomo Seme pulsante di energia Forza Vitale, che
dimora dentro il Nucleo Diamante della Cellula di Dio. L'Anima può essere soltanto una
piccola Scintilla di Vita nel cuore di coloro che sono ancora intrappolati nell'illusione delle
Dimensioni inferiori. Tuttavia, quando sboccia e fiorisce nel suo pieno potere dinamico, si
espande e diventa il "Centro di Energia Solare" che circonda il plesso solare, il cuore, il timo
e l'area della gola. Spesso questo viene chiamato "La Triplice Fiamma", e il cuore è stato
chiamato la "Sede dell'Anima". L'Anima comunica con voi sia attraverso il vostro corpo
emozionale che mentale: le emozioni attraverso il centro del cuore e con la mente attraverso
la ghiandola pineale, accendendo i pacchetti di Luce/saggezza contenuti nelle parte di
vibrazione superiore del cervello chiamati la Sacra Mente. Quando la connessione è
completa, il contenitore fisico inizia a raccogliere le ricompense attraverso una salute
migliore e la vitalità, così come una più profonda connessione con il vostro Corpo
Elementale (un importante Aspetto della vostra profonda mente sub-conscia e DNA).
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Vi diciamo con certezza che non potete diventare un'Anima smarrita, se per voi questo
significa perdere la connessione con il Creatore. Potreste smarrire la via e perdere la Luce
del Creatore oppure ridurla, ma la vostra Anima è immortale e non potrà mai essere
smarrita o distrutta. Vi risparmiate il dolore, la sofferenza e l'illusione dall'essere sconnessi
dal Creatore attraverso l'integrazione della vostra Anima, dei molteplici Sé Superiori e la
vostra stessa Scintilla Divina. I Grandi Esseri di Luce vennero sulla Terra per essere degli
esempi e per mostrarvi i molti sentieri che conducono all'illuminazione. Cari cuori, scegliete
il sentiero che risuona dentro di voi. Tuttavia, questo deve includere la reintegrazione del
vostro Sé Anima/Spirito con il Creatore attraverso gli innumerevoli Aspetti del vostro
Essere che dimorano nelle molteplici dimensioni della Creazione.

È stata posta la domanda: che cosa succede dopo che ci riconnettiamo con i molteplici
Aspetti della nostra Anima e SuperAnime? Durante questi tempi di grande cambiamento,
non dovete lasciare il contenitore fisico in mezzo a questo processo e molti di voi in questo
momento si stanno muovendo velocemente lungo il sentiero dell'integrazione. Molti anni fa,
vi demmo il significato della Promessa Dorata e questa promessa è che voi avete la capacità
di attrarre a voi tutta l'Essenza del vostro Raggio Divino (la Presenza IO SONO) che potete
contenere. Tuttavia, dovete integrare e usare l'energia che attirate per il massimo bene di
tutti. Voi avete il potenziale di diventare un maestro asceso nella carne vivente, che respira,
pienamente attivo e terreno. Questo è uno dei miracoli di questi tempi.

Vorremmo che capiste che ci sono molti livelli sulla spirale dell'ascensione. È infinita,
mentre la Creazione rifluisce, fluisce ed evolve. Vorremmo anche che sapeste che ci sono
molte care Anime sulla Terra prossime all'ascensione galattica. Esse hanno accettato di
rinunciare alla propria ascensione per essere di servizio e aiutare gli altri sul sentiero
dell'Illuminazione. È stato un accordo fatto prima di incarnarsi in questa vita e sono
scrupolose nel loro compito e determinate a completare la loro missione. Sappiamo chi siete
e vi onoriamo per la vostra grande dedizione e il vostro servizio.

Vi abbiamo detto che Voi siete il Respiro del Creatore. Questi sono tempi senza precedenti,
dove avete il potenziale di risolvere tutte le vecchie questioni karmiche, di armonizzarvi con
il vostro Essere più vasto e di diventare parte integrante del piano di nostro Dio
Padre/Madre per l'espansione di questo Sotto-Universo. Non siete pronti a lasciare andare
le vecchie restrizioni, credenze e limitazioni residue che vi stanno impedendo di uscire
completamente dal pantano del dolore, della mancanza e della sofferenza? Permetterete alla
mente e al cuore di aprirsi alla saggezza superiore della vostra Anima e Spirito? L'etere, o
campi vibrazionali superiori di coscienza, è ricolmo di potenziale che aspetta soltanto di
essere plasmato nei vostri sogni e desideri più grandi.

Ricordate, più Luce del Creatore attirate e programmate per il massimo bene di tutti, più ne
magnetizzerete, il che risulterà in cambiamenti positivi apparentemente magici in voi e nella
vostra realtà personale. Ogni volta che visitate la vostra Piramide di Luce personale nella
Quinta Dimensione, riportate una quantità maggiore di energia cosmica rarefatta con voi nel
regno della fisicità. Ognuno di voi può essere lo strumento che aiuta il proprio quartiere,
città e paese a ottenere le raffinate frequenze di Luce necessarie per creare un ambiente di
pace e prosperità. Siete molto più potenti di quanto realizziate. Smettete adesso e sentite il
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vostro "Canto Animico" riverberare nel vostro corpo. Vi state sintonizzando alla Sinfonia
delle Sfere di Luce. Benvenuti nel nostro mondo, amati. Venite, andiamo Avanti insieme.
Siete amati oltre ogni misura.

IO SONO l'Arcangelo Michele.

Per saperne di più: http://www.ronnastar.com/

Traduzione  di Susanna Angela per Stazione Celeste

Originale in inglese:

https://www.starquestmastery.com/single-post/2018/01/01/ARE-YOU-READY-TO-MAKE-A-
COMMITMENT


